

Donnerstag, 07. August 2025

CSU-Fraktion fordert Kurswechsel: American Football gehört ins Rosenaustadion!

Die CSU-Stadtratsfraktion zeigt sich fassungslos über die Entscheidung des Sportreferats, dem erfolgreichen American-Football-Team Centurions Augsburg keine Nutzungsgenehmigung für das Rosenaustadion zu erteilen – ohne nachvollziehbare Begründung bzw. Information weiterer politischer Entscheidungsträger. „Diese Blockadehaltung ist nicht hinnehmbar“, betont CSU-Fraktionsvorsitzender Leo Dietz.

Die Centurions sind Tabellenführer der Regionalliga Süd, haben alle Saisonspiele souverän gewonnen und stehen kurz vor dem Aufstieg in die 2. Bundesliga. „Wenn wir uns als Sportstadt ernst nehmen, müssen wir American Football in Augsburg endlich eine faire Chance geben – und das bedeutet: Spielbetrieb in einem würdigen Stadion“, so Dietz weiter.

Besonders irritierend ist: Die Verantwortlichen des Vereins berichten, dass es ursprünglich eine Zusage für ein Testspiel im Herbst gegeben habe. Auch ein mögliches Play-off-Rückspiel am 27. September gegen Bad Homburg stand im Raum – doch nun wurde die Nutzung des Stadions offensichtlich wieder untersagt. „Das Sportreferat bleibt jede sachliche Erklärung schuldig. Dieses intransparente Verhalten gefährdet mutwillig die Zukunft einer aufstrebenden Sportart in unserer Stadt“, kritisiert Dietz.

In einem Dringlichkeitsantrag fordert die CSU-Stadtratsfraktion die Stadtverwaltung deshalb auf, umgehend Stellung zu beziehen und konkrete Lösungen aufzuzeigen, wie ein geordneter Spielbetrieb der Centurions im Rosenaustadion ermöglicht werden kann. Auch die Kostenfrage soll transparent geklärt werden.

„Augsburg braucht mehr Sportvielfalt – nicht weniger. Wir fordern das Sportreferat auf, sich nicht länger hinter pauschalen Argumenten zu verstecken, sondern endlich im Sinne des Sports zu handeln“, sagt Dietz. Der Hinweis auf mögliche Schäden am Rasen könne kein Totschlagargument sein – viele Städte machen vor, dass Fußball und Football nebeneinander funktionieren.

Die CSU-Fraktion steht hinter den Centurions. American Football ist kein Nischensport mehr – sondern ein Teil der sportlichen Zukunft Augsburgs.